

新年度の始まりにあたって

はじめまして、この4月に市内の南第三小学校より赴任してまいりました、寺下 憲志(てらしたけんじ)です。第三中学校や市教育委員会、大阪府教育庁で勤務しておりました。7年ぶりの中学校、初めての狭山中学校区ということで行き届かぬ点もあるかと思いますが、歴代の校長と教職員が力を合わせて築き上げてきた成果を大切にしながら、学校運営を進めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の狭山中学校の教育目標は

一人ひとりの力を着実に伸ばす学校

としました。この目標は私が昨年度校長をしていた南第三小学校で掲げていた目標と同じですが、手を抜いているわけではありません。

私は府教育庁で大阪の子どもたちの学力向上を進めていたときから、これを目標にしています。平均点は、数人が大きく上昇すれば、1人が下がっても、トータルでは上がります。しかし私は1人にこだわりたいと考えています。狭山中で1年を過ごして、「こんな力がついたな」、「こんなことができるようになったな」と成長を感じる学校づくりを進めたいと考えています。「力」は学力だけに限りません。義務教育最後の3年間を預かる中学校ですので、「社会で生きていく力」や「多様な考え方を受け入れ協働できる力」など、着実に伸ばしたいと考えています。

1日に赴任した際、この目標を進めるためには、教職員が同じ方向を向いて子どもたちに指導していくことが大切だということを職員全員に話をしました。(予定時間30分のところ53分も話して教頭に怒られました・・・)

しかしながら、この教育目標、達成するには保護者の皆様や地域の協力は不可欠です。子どもは落ち着いた環境で健やかに育ちます。子どもの成長のため、大人が協力することで、その環境が生まれます。時には本校の指導に疑問を持たれることもあると思います。その際は子どもをどう伸ばすかにこだわっている教職員に相談してください。

このような方針で学校運営を進めてまいります。保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

校長 寺下 憲志

4月の主な行事予定

- 6日(火) 入学式
- 8日(木) 始業式
- 12日(月) 給食開始日、クラス写真撮影
- 13日(火) 部活オリエンテーション
- 16日(金) 心臓検診【1年生】
- 20日(火) 新部ミーティング
- 22日(木) 身体測定
- 23日(金)～30日(金) 家庭訪問
- 27日(火) スポーツテスト

○4、5月の参観授業はありません。

○PTA総会は書面決議で実施いたします。

○4月9日以降は8時10分～8時30分に登校してください。

狭山中 HP は
こちらから!



